

## SUJETS BILATÉRAUX

### Entente sur les services aériens entre le Canada et l'Espagne

- L'entente offre la possibilité immédiate de créer de nouvelles liaisons aériennes entre le Canada et l'Espagne. Nous prévoyons qu'Air Canada mettra rapidement à profit le partage de codes avec ses partenaires européens de Star Alliance.
- Nous avons bon espoir que des liaisons aériennes directes entre nos deux pays seront bientôt mises sur pied.
- Le Canada se réjouit que la nouvelle entente offre la possibilité de renforcer nos liens en matière de commerce, d'investissement, de tourisme ou de culture.
- Il est important que nos deux pays, qui entretiennent d'excellentes relations commerciales et politiques, continuent à resserrer leurs liens en libéralisant leurs services aériens.